

地域づくり「投稿ひろば」

疫病退散！茅の輪を製作

■西友枝ニコニコ会

12月14日(火)、大平楽に西友枝ニコニコ会が手掛けた「茅の輪(ちのわ)」が奉納されました。

今年は昨年同様に疫病退散の願いを込めて茅の輪を製作しました。

昔の説話によると、茅の輪をくぐれば厄除けになると言われており、大平楽にお越しの際には、ぜひ一度茅の輪をくぐって無病息災を祈願しましょう。

●問い合わせ先 TEL 72-2249(藤本)



「米舞」を緊張の初お披露目！

■唐原子ども神楽

11月27日(土)、「ゆいきらら」で開催されたとうろう祭で、「米舞」を舞わせて頂きました。新型コロナウイルスの影響で祭りやイベントの中止が相次ぎ、延び延びになっていた初お披露目。少し緊張した面持ちでしたが、最後までお米を溢さずしっかり舞うことができました。たくさんの声援、拍手ありがとうございました。また上毛町東上の面彫師 故・松本二三年氏の彫った神楽面や神楽の衣装など寄贈して頂きました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

●問い合わせ先 TEL 090-9601-3912(宮本)



練習の成果を披露しました！

■友枝子ども神楽

友枝子ども神楽は、地域の伝統文化である神楽の継承、子どもたちの健全育成を目的に活動しています。現在、保育園児から中学生まで10名で毎週金曜日に練習しています。

今年も新型コロナウイルスの影響で舞を披露する場が少ない中、地元の「ゆいきらら」とうろう祭に出演させていただきました。練習の成果を披露することができ、子どもらしく可愛い姿を多くの方々に見ていただきました。今後も披露する場に向けて練習を頑張っていきたいです。興味のある方はぜひ練習を見に来てください。

西友枝4区どんど焼きで神楽奉納

地元のどんど焼きでお神楽を奉納します。やぐらをバックに子どもたちの可愛い姿をぜひご覧ください。

■日 時 1月9日(日) 12:00~12:30

■場 所 西友枝4区仙代

●問い合わせ先 TEL 090-9599-8192(大石)



山伏の足跡を巡る回峰行

■松尾山修験道回峰行実行委員会

今年で14回目となる回峰行が11月6日(土)、7日(日)の1泊2日の日程で21名の参加のもと開催されました。

このイベントは、松尾山の山伏が行っていた峯入り修行の足跡を巡る回峰行です。6日にマイクロバスで英彦山の宿泊地まで行き、紅葉が見ごろの参道を通り英彦山山頂へ。翌7日午前7時に宿泊地を出発し、国道500号、野峠を経由、国道496号からは犬ヶ岳南山腹を縦走し、中津市耶馬溪町津民、豊前市轟、松尾川内、雁股山、松尾山を通してゴールとなる「ゆいきらら」までの全行程、約36kmを全員自己の足のみで完歩した後、閉会式で満行証を交付しました。

来年は約20kmのコースを「ゆいきらら」を宿泊地として11月5日(土)、6日(日)に行う予定です。

●問い合わせ先 TEL 090-4484-8843(末松)



環境美化活動を行いました

■安雲西交流会

11月3日(水)、通学路にパンジーの花苗を植えて環境美化活動を行い、11月6日(土)には安雲西地域の各家庭に協力いただき古紙、段ボールなどの廃品回収を行いました。

●問い合わせ先 TEL 72-3490(安元)



生の音楽の必要性を実感！

■上毛音楽倶楽部

11月7日(日)、13時30分から中津駅に設置されているピアノを利用して、公開練習を行いました。

当日は天候も良く、また新型コロナウイルスが落ち着いていることもあり、駅構内は利用客で賑わい、通りすがりに見る人、立ち止まって聴く人、カメラや動画で撮影する人など、多くの人に関心を持っていただきました。新型コロナウイルスの影響で、演奏はおるか集まって練習できない状況が続いていますが、令和4年は感染状況も考慮しつつ練習を重ねて、ライブやコンサートなども再開し、皆さんの心の栄養となるような文化活動を行っていきます。

●問い合わせ先 TEL 080-5206-7659(板敷)



柿大福を作りました！

■くまさんキッチン

和菓子作業場見学を実施し、その後小学校の家庭科室で実際に柿の入った大福作りをしました。みんな食べる時より作る時の方が楽しそうでした。たくさんの笑顔が見れました。

フルーツ大福作り体験募集！

小学校、中学校、一般の皆様、上毛町産の季節のフルーツ大福作り体験をしてみませんか？楽しく一緒に作りましょう！

●問い合わせ先 TEL 090-8401-1372(熊谷)



地域づくり「投稿ひろば」